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CONSULTA GIOVANI AMMINISTRATORI – SEDE ANCIVENETO VIA CESAROTTI N.17 – 

VENERDI' 7 SETTEMBRE 2012  ore 18.30 

 

PRESENTI: Recaldin Andrea, Battistella Giovanni, De Franceschi Riccardo, Fornasiero Alberto, 

Moretto Alberto. 

ASSENTI: Baessato Emiliano, Bedendo Simone (dimissionario), Bruttomesso Michele, Cais 

Davide, Chinello Giuliano, Cislaghi Alessio, Parpagiola Davide, Praussello Annalisa. 

All'incontro partecipa anche Roberto Bazzarello come ospite con autorizzazione del Direttore 

Menara. 

 

Apre i lavori il Presidente della Consulta Andrea Recaldin. Saluta i presenti ed invita il nuovo 

componente De Franceschi Riccardo a presentarsi. 

De Franceschi è Assessore nel Comune di Fontaniva (Pd). 

1) Il verbale (copia in cartellina) dell'incontro precedente (intensivo di Conegliano) è approvato. 

(De Franceschi si astiene in quanto non presente al precedente incontro). 

Il Presidente Recaldin prende atto della decadenza dei Componenti Carlin (Mira) e Stella (Belluno) 

(in quanto non più consiglieri comunali) e di Bedendo (Rovigo) che ha mandato le dimissioni (per il 

poco tempo a disposizione da dedicare). 

Recaldin farà presente al Direttivo le richieste di Morosin e Bazzarello di partecipare ai lavori della 

consulta. 

2) si procede ad una breve verifica del percorso formativo organizzato appositamente per la 

consulta. 

Tutti (Fornasiero, Moretto, Battistella, Bazzarello), danno un giudizio positivo del percorso fatto 

sottolineando l'importanza degli argomenti trattati. La consulta condivide che sia un percorso da 

diffondere affinchè il “fare politica” sia di stimolo per i giovani. E' piaciuto molto l'incontro 

intensivo di 2 giorni. Viene richiesto un percorso formativo 2.0 di un livello superiore. 

Il Presidente Recaldin sottolinea come la 2 giorni sia stata positiva per fare gruppo.  

3)Lo stesso evidenzia poi una proposta vista assieme al Direttore per proporre due diversi percorsi. 

Rispettivamente anno della consapevolezza per chi inizia la formazione ed anno della conoscenza 

per chi ha già seguito gli incontri di quest'anno. I percorsi saranno valutati tenendo ovviamente 

conto delle risorse a disposizione. 

Bazzarello propone di valutare una proposta formativa per la conduzione di un gruppo (leadership). 

Recaldin evidenzia come la carta dei valori debba essere un documento vivo e che non rimanga nei 

cassetti. Propone di diffonderla in un convegno attraverso un dibattito ed un confronto. E' 

importante cercare anche un impatto mediatico. Lo stesso documento può poi essere veicolato nelle 

altre Regioni. 

4) Recaldin presenta una proposta di collaborazione arrivata dal Fai per fare un incontro (convegno) 

sul tema della cultura con loro. (Recaldin incarica Valer di chiedere un programma più dettagliato al 

Fai ed un preventivo di spesa e se eventualmente mettono loro la location). 

Il Segretario della Consulta Valer mostra ai Componenti la brochure con i servizi di Ancisa 

evidenziando come le attività dell'Associazione si sostengano anche grazie alla vendita dei servizi 

di Ancisa. Vengono inoltre presi in considerazione i programmi (presenti in cartellina) dei prossimi 

due convegni organizzati. 

Si propone di convocare la prossima consulta dei Giovani Amministratori venerdì 12 ottobre alle 

ore 18.30. 

La seduta è tolta alle ore 19.50 

 

Il Segretario              Il Presidente 

Lorenzo Valer          Andrea Recaldin 

 


